

Alcaldía

Excmo. Sr.

de

EL VALLECILLO.
=====

Número 14

Tengo el honor de participar a V. E., que en el día de ayer, sobre las 16 horas se personó en la Secretaría de este Ayuntamiento, un joven de unos vaintiseis años de edad, con aspecto de mendigo, pidiendo al Sr. Secretario le socorriese de los dondos municipales; dijo que era obrero sin trabajo que venía muchos días de camino con otros compañeros y que habían sufrido mucho; exhibió documentación falsa a nombre de un tal RAIMUNDO MARTINEZ GEBRIAN con domicilio en calle San Lázaro, nº.15 en Cuenca.

Sobre las 19 horas de dicho día, se presentaron cuatro individuos armados con fusil y bayoneta a una masía denominada Torrecabero que dista dos kilómetros de este pueblo, pidieron se les diese de cenar que eran del maquis Francés, que iban a concentrarse a Maadria donde tenían más de 40.000 compañeros; como observaron en los moradores de esta masía cierto temor dijeron que no se les tuviese miedo que no querían mas que cenar y que ellos no hacían daño a nadie si no se metían con ellos.

Con cuantos paisanos se encuentran no niegan ser del Maquis, soltando sus fanfarroñadas propias de desgraciados enemigos de su Patria.

Esta Alcaldía movilizó a diez paisanos de este pueblo requirió el auxilio de tres parejas de la guardia Civil del puesto de Terriente, este personal hizo el cerco a Torrecabero cuando ya habían huído con dirección a Zafrilla de la provincia de Cuenca.

Ruego a V. E. se facilite a esta Alcaldía armamento mientras duren estas circunstancias consistente en cuatro fusiles o carabinas para personas de confianza ya que en estos pueblos tienen terreno abonado para refugiarse y protegerse esta gente maleante.

Dios guarde a V. E. muchos años.

El Vallecillo 9 de enero de 1945.

El Alcalde Ejerte.,

Quirado Graña



Excmo. Sr. Gobernador Civil de esta provincia.

TERUEL.

